

# 24Jam

## Detik-Detik Proklamasi, Kalapas Tembilihan Hadiri Upacara Peringatan HUT Kemerdekaan RI ke-78 Bersama Forkopimda Inhil

**NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.24JAM.CO.ID**

Aug 17, 2023 - 15:32



Tembilihan - Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilihan, Hari Winarca, menghadiri Upacara Peringatan Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia ke-78 tahun 2023, Kamis (17/08/2023). Bertempat di Lapangan Gajah Mada Tembilihan, Upacara Bendera diikuti oleh unsur Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kabupaten Indragiri Hilir.

Bertindak selaku Inspektur Upacara, Bupati Indragiri Hilir H. M. Wardan, mengucapkan syukur atas suksesnya pelaksanaan upacara detik-detik proklamasi HUT RI ke-78 tahun 2023.

"Alhamdulillah kita baru saja melaksanakan Upacara detik-detik proklamasi dalam rangka peringatan HUT ke-78 Kemerdekaan Republik Indonesia dengan sukses dan lancar," ucap Bupati H. Muhammad Wardan saat diwawancara.

Dikatakan Bupati, ini merupakan wujud rasa syukur dan rasa terimakasih kita kepada para pejuang yang telah mencurahkan semua, bukan hanya harta, tetapi jiwa raga pun mereka korbankan untuk kemerdekaan Republik Indonesia, terangnya

"Selanjutnya menjadi tanggung jawab kita semua yang ditinggalkan, untuk melanjutkan cita-cita dan perjuangan mereka," tambah Bupati

Melalui kesempatan ini, Bupati juga menyampaikan penghargaan dan ucapan terimakasihnya kepada petugas, pelatih, dan seluruh yang hari ini turut berkontribusi dapat hadir bersama-sama mengikuti kegiatan upacara ini.

"Semoga Allah SWT senantiasa memberikan keberkahan dan kenikmatan untuk kita semua, sehingga kita dapat melaksanakan pembangunan di Kabupaten Inhil lebih baik lagi di masa-masa yang akan datang," tutup Bupati

Upacara pengibaran Bendera Merah Putih tersebut diikuti Wakil Bupati H. Syamsuddin Utji, DPRD dan Unsur Forkopimda Inhil, Sekda Inhil H. Afrizal, Ketua TP PKK Inhil Hj. Zulaikhah Wardan, Pejabat Eselon dilingkup Pemkab Inhil, para ASN, TNI, Polri, Instansi Vertikal, Mahasiswa dan lainnya serta tampak masyarakat pun turut menyaksikan dari luar arena lapangan upacara.